



*Geboren am 22.09.1945 in Navis, verbrachte ich meine Kindheit mit meinen Eltern und Geschwistern auf einem Bergbauernhof in Schmirn. Nach meiner Matura trat ich im Jahr 1966 in Imst in den Orden der Kapuziner ein und wurde 1975 von Erzbischof Dr. Karl Berg zum Priester geweiht.*

*Als junger Kaplan arbeitete ich zuerst in der Seelsorge der Pfarre Braunau-Neustadt. Anschließend wurde ich vom Orden gebeten, die pädagogische Leitung des Franziskusheimes in Ried im Innkreis zu übernehmen. Viele Freude bereitete mir die langjährige Arbeit als Priester in der Kapuzinerpfarre Perjen-Landeck, wo ich von den Priestern des Dekanates Zams auch zum Dekan ernannt wurde.*

*Als Kapuziner und vor allem auch persönlich ist es mir sehr wichtig, mich caritativ einzusetzen. So arbeite ich seit vielen Jahren als Seelsorger in den Einrichtungen des slw (Soziale Dienste der Kapuziner) und habe für vier Jahre die Leitung der ehemaligen Bubenburg in Fügen innegehabt.*

*Im Jahr 2017 haben mir meine Mitbrüder das Vertrauen als Ordensoberer der Kapuzinerprovinz Österreich-Südtirol geschenkt. Meine Arbeit als Vikar im Seelsorgeraum Fügen, Uderns, Ried-Kaltenbach, die ich seit 2012 ausübe, bereitet mir viel Lebensfreude. Besonders schätze ich die vielen persönlichen Begegnungen mit den Menschen und die pastoralen Dienste.*